## Viele Talente an Kimme und Korn



DIETERSHOFEN (ap) - Es tut sich was, und zwar im wichtigsten Bereich - der Jugend: Getreu dem Motto "einfach mal ausprobieren" nahm die neue Nachwuchsarbeit des SSV Dietershofen ihren Anfang mit dem Ferienprogramm der Gemeinde Kirchensittenbach im August 2021. Mitten in der Pandemie kamen 16 Kinder und Jugendliche zu dem Angebot. Und viele davon sind geblieben. Denn die neuen elektronischen Stände bieten perfekte und sehr interessante Möglichkeiten für die jungen Schützen. Hier können sie am Licht- oder Luftgewehr üben. Daher ist der Verein überzeugt, dass sich diese Investition, die größte seit 1988, nun sehr lohne. Doch nicht nur die Modernisierung der Stände ist ein Grund: Auch unter-

stützen die Luftgewehrschützen tatkräftig mit Geduld und Erfahrung. Ziel sei es, so die Vereinsverantwortlichen, den Nachwuchs in die Schülerund Jugendmannschaften zu integrieren. Das Potenzial sei auf alle Fälle vorhanden, und einige echte Talente haben die Schützen ebenfalls schon erspäht. Um dem Andrang gerecht zu werden, hat der Schützenverein zusätzliche Licht- und Luftgewehre angeschafft - als "klare Investition in die Zukunft". Was die so bringen kann, das hat ein Jugendturnier gezeigt. Hier haben die Mädels und Jungs ihr Können bewiesen. Das Jugendtraining findet alle zwei Wochen dienstags von 18.30 Uhr bis 20.30 Uhr statt. Infos unter www.ssv-dietershofen.de

Fotos: privat